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一 般 質 問 要 旨 

議 員  伊 東 良 平   

 

１ 観光都市伊東の観光施策の現状を見て以下伺う。 

 ⑴ 伊東市観光の目玉として何に重点を置き、どのように事業展開をしていくのか。 

 

 ⑵ 現在のイベント等の検証及び見直しについて 

 

 

２ 競輪事業の経営改善等について以下伺う。 

 ⑴ 国の行政刷新会議においてＪＫＡへの交付金のあり方等が検討されたが、これが実

施となった場合、本市競輪事業の経営改善はどの程度進むか。 

 

 ⑵ 競輪場施設の借り上げ料を支出していることが経営を困難にしていると思われるが、

競輪場施設を買い取る検討をする余地はあるか。 

 

 ⑶ 開催執務副委員長を臨時職員が務めているが、責任等の観点からいかがか。 

 

 

３ 建設計画が進行する新市民病院に対する基本姿勢について以下伺う。 

 ⑴ 過去には伊東温泉病院という名称のもと行われていた温泉治療について、新病院で

はこれがなくなるということであるが、市外等へ広くＰＲし患者数をふやす観点から、

温泉を活用した特徴ある病院を目指す考えはないか。 

 

 ⑵ 南伊東駅からのアクセス及び新病院の駐車場についてどのように考えるか。 

 

 

 

 

 



 - 3 - 

一 般 質 問 要 旨 

議 員  土 屋   進   

 

１ 平成１７年４月から休航中であった東海汽船「伊東―大島航路」が、５年ぶりに、「大

島椿まつり」に合わせ、本年２月６日から３月２２日までの期間限定で再開されたが、

その後は休航している。今後の運航の見通しについて伺う。 

 

２ 第６４回按針祭の計画が進められている中、按針祭の歴史とともに目玉行事の一つと

なっている「按針パレード」が、今までどおりに行われなくなるのではないかと心配す

る声を聞くが、市長はどのように考えているか伺う。 

 

３ 伊東八景「汐吹公園」の整備が進められているが、汐吹岩へのプロムナードは、急坂

である上に、一部の約２５ｍが未整備で滑りやすく、危険な箇所となっている。早期に

整備すべきであると考えるが、いかがか。 

 

４ 市道一碧湖・大室線の歩道整備について、２点伺う。 

 ⑴ 一碧湖からイトーピア入口バス停付近までの歩道新設工事が進められてきたが、バ

ス停前までの約７０ｍが未整備となっている。今後の見通しについて伺う。 

 

 ⑵ 池田２０世紀美術館等のある通称「けやき並木通り」の初島台バス停付近までの約

９５０ｍは、ケヤキの根の盛り上がりにより大変歩きにくく、安全・安心な歩道とな

っていない。早期に整備を進めるべきと考えるが、いかがか。 

 

５ かつて伊東市に滞在された文人墨客の旧別荘など、本市の文化施設ともなり得た建物

が年々失われていく中、現存する東郷元帥旧別荘である「東郷記念館」は、本市にと

って大変貴重な存在である。現在、民間会社の所有物として大切に守られているが、

今後の保存、活用について、市長は重大な関心を持つべきであると思うが、いかがか。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  大 島 春 之   

 

１ 市内経済活性化のための施策について伺う。 

 ⑴ 住宅リフォーム振興事業補助金のさらなる充実について 

 

 

 

 ⑵ 中小企業経済変動対策資金貸付金、経営安定資金貸付金利子補給制度の受給要件の

緩和について 

 

 

 

 ⑶ 低入札を防ぐための施策について 

 

 

 

 

２ 市職員の大幅減員により過重労働はないのか、その実態を伺う。 

 

 

 

 

３ 待機者が増となっている特別養護老人ホームの増設について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  浅 田 良 弘   

 

１ 地上デジタル放送完全移行に伴う本市の対応について 

 ⑴ 市内各所で実施された説明会での諸問題を踏まえ、地上デジタル波受信可能な地域

の把握状況、関係市町での広報紙等を活用した認知度向上のための相談窓口設置状況、

デジタル化への周知策について伺う。 

 

 ⑵ 現状のアナログ放送の問題点をとらえ、各市営住宅における地上デジタル化対応へ

の調査状況及び問題点解消への取り組みについて伺う。 

 

 ⑶ 難視地域における一般住宅へのケーブルテレビ移行や高性能ＵＨＦアンテナ等の諸

工事に伴う公的支援について伺う。 

 

 

２ 伊豆東海岸に面した、本市における関東波（東京波）への視聴環境が激変することが

危惧されることについて、現状における市長としての所見を伺う。 

 

 

３ 障害者雇用について 

 ⑴ 市長部局及び教育委員会における法定雇用率と、現状の雇用状況について伺う。ま

た、今後の雇用策について伺う。 

 

 ⑵ 各事業所における障害者雇用に係る経費に対する助成について伺う。 

 

 

４ 本市の中学校給食実施について、市立小・中学校施設管理のあり方検討会の設置に伴

い、「給食施設」に関する内容をとらえ、今後の進め方について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  榎 本 元 彦   

 

１ 総合防災訓練に際し、地域において実施が求められる活動について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

２ 開設６０周年記念競輪開催に向け、収益確保の面から、本場への誘客を図る取り組み

について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

３ 問題行動が多発する市内中学校の生徒指導のあり方について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  楠 田 一 男   

 

１ 子宮頸がんは日本で年間約１万５，０００人が発症し、約３，５００人が亡くなると

推計され、発症・死亡する女性の低年齢化も指摘されている。しかし、予防接種は３回

必要で計５万円程度と高額の費用がかかるため、なかなか進まない現状にある。そこで、

地方自治体によっては公費助成を行うことで予防接種を推進する取り組みが行われてい

るが、本市の考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 全国の自治体で高齢者ドライバー対策として１９９８年に始まった運転免許証の自主

返納制度推進への取り組みが活発になってきている。これは、危険性に対する認識が深

まったことと、返納者への特典を付与することで返納推進に効果があらわれていると思

われるが、本市では「高齢者ドライバーの免許返納支援策」をどのように考えているか

伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  重 岡 秀 子   

 

１ 現在、景観計画が策定されているが、策定に当たっての市の基本的な考えを伺う。 

 ⑴ 観光地伊東の景観を考える上で、特に中心市街地にはどのような課題があると考え

ているか。 

 

 ⑵ 地域ではどのような説明会を行うのか。また、そこでの意見は、どのように生かさ

れていくのか。 

 

 ⑶ 真にまちづくりに生かせるための景観条例を制定すべきと考えるが、そのための条

例のあり方をどのように考えるか。また、それを推進していく組織が必要と考えるが、

いかがか。 

 

 

２ 市内の中学生を中心とした子供たちの問題行動が起きているが、その原因と対策につ

いて伺う。 

 ⑴ 学習内容も増加する中で、授業についていけない子もふえており、そのことが原因

の一つと考えられるが、その対策は考えられているのか。 

 

 ⑵ 子供に寄り添い、話をゆっくり聞くためには、教師のゆとりが必要であることから、

養護教諭の複数配置などの措置も必要と考えるが、いかがか。 

 

 ⑶ ＰＴＡ、青少年育成会、その他地域の協力、教育ボランティアなどの支援も必要と

考えるが、いかがか。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  佐々木   清   

 

１ 介護保険事業のさらなる活用による暮らしやすいまちづくりの創造について 

 ⑴ 現在４カ所に設置している地域包括支援センターを、中学校区に当てはめ５カ所に

拡充するとともに、本部機能を備えたケアプラザを開設することについて 

 

 ⑵ 行政刷新会議における介護施設の整備目標撤廃を受け、今後の施設整備や介護サー

ビスの充実に向けた取り組みについて 

 

 

 ２ 活力あるまちづくりに向けた定住人口増加策に係るプロジェクトチームの創設につ

いて 

 

 

 ３ 観光戦略に歴史・文化を取り入れる中で、源頼朝にゆかりのある音無の森周辺整備

事業を立ち上げてはどうか。また、中心市街地の観光スポットとして太鼓橋の設置を

検討してはいかがか。 

 

 

 ４ 将来を担う青少年が夢と希望を描けるような幅の広い教育の実践について 

  ⑴ 三浦按針の足跡を英語教育や歴史教育の教材として取り入れてはいかがか。 

 

  ⑵ 人を傷つけないことや命の大切さを学ぶための障害者や生活要支援者施設の訪問

において、教師を対象とした施設訪問時の約束ごとの講習会について 

 

  ⑶ ボーイスカウトや青少年のボランティア活動など、教育現場における子供の体験

不足を補うための支援策について 

 

 


